

Jiráfidos en Granada

Un equipo de investigadores del Instituto Geológico y Minero de España (IGME) y de siete universidades españolas, dirigido por el paleontólogo Alfonso Arribas, ha descubierto restos de jiráfidos en Fonelas, Granada. En una superficie de excavación de 15 m² se han recuperado cerca de 500 restos fósiles, en un estado de conservación excepcional, pertenecientes a mamíferos, peces, anfibios y aves. Esta riqueza en restos

se debe a que hace entre 1,9 y 1,7 millones de años un clan de hiénidos situó su comedero en esta área del norte de la provincia de Granada. Entre los huesos se encuentran restos de una jirafa primitiva, perteneciente al extinto género *Mitilanotherium*, cuya existencia se conocía en el

plioceno superior de Grecia, Rumania, Turquía y Tadzhi-kistán, pero nunca se había encontrado en Europa occidental. «Este yacimiento será clave para el conocimiento de los ecosistemas precursores del cuaternario en esta zona», dice Arribas. —LM



LUIS MERINO/NATURMEDIA